



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 89

Managua, 31 marzo 2020

Por: *Inspector Raúl Sequeira*

PN en Chinandega Incauta marihuana

Mediante un allanamiento en una vivienda ubicada en el asentamiento La Pañoleta, Chinandega, la Policía Nacional ocupó la cantidad de 4,925 gramos de marihuana que estaba en seis paquetes ovalados cubiertos con cinta adhesiva.



Visitas casa a casa en Distrito 1 de Managua

Con mensajes para prevenir el contagio del Coronavirus (Covid-19), oficiales del Distrito 1 de Managua continúan acompañando a las brigadas médicas en las visitas casa a casa, también conversan con los pobladores para conocer si hay personas que requieran asistencia de los especialistas.



Ajustan medidas en pro de la juventud rivense

Cada quince días la Comisión de Prevención a las adicciones en jóvenes y adolescentes de Rivas, de la cual forma parte la Institución Policial, se reúne para revisar y ajustar las medidas que se están desarrollando para mantener a la juventud alejada de los vicios.



Jóvenes disfrutan de actividades de recreación

En la cancha del barrio Cristo Rey, ubicada en Rivas, la DAJUV y JS realizaron una actividad que tuvo como objetivo principal la recreación sana para la juventud de este sector.



Imparten charlas en colegio de Rivas

De igual manera la DAJUV de Rivas, impartió una importante capacitación acerca del cuidado con las armas de fuego a estudiantes del colegio Eloy Canales.

Incineran droga ocupada a la delincuencia

En presencia de autoridades judiciales, la Policía Nacional en el departamento de Boaco, procedió a incinerar 31 gramos de marihuana que fueron ocupadas durante operativos que los Azulitos recientemente realizaron en contra de la delincuencia en esta zona del país.



Oficiales acompañan brigadas médicas en Distrito 5 de Managua

Los Azulitos acompañan las brigadas médicas que día a día tocan las puertas de las casas para llevar recomendaciones preventivas ante la Pandemia del Coronavirus, quienes son bien recibidos por las familias que escuchan atentas las recomendaciones.



Unidos en la lucha contra el Covid-19

En el municipio de Juigalpa, departamento de Chontales, los Centinelas de la Alegría del Pueblo siguen de cerca aunando esfuerzos con las brigadas médicas, que visitan a las familias juigalpinas con mensajes de prevención ante el Covid-19.



Fumigan celdas en distritos de Managua

Haciendo efectivas las orientaciones del Primer Comisionado Francisco Díaz, Director General de la Institución, en los distritos 5 y 7 de la capital se fumigaron las celdas en las que permanecen reos a la espera de procesos judiciales.



Plan Seguridad Escolar en ciudad El Rama

Todos los días los Azulitos del municipio El Rama, R.A.C.C.S, mantiene presencia cerca de los colegios, garantizando que los estudiantes y maestros asistan a los centros escolares en tranquilidad.



Seguridad activa en El Rama

De igual manera en este municipio productivo del país, los Azulitos garantizan la seguridad de las familias, quienes con mucha confianza realizan sus labores diarias, importantes para el desarrollo de nuestro país.



www.policia.gob.ni



Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

En su acostumbrada comunicación con las familias nicaragüenses, la Compañera Rosario Murillo, Vicepresidenta de la República de Nicaragua, informó acerca de las últimas novedades relacionadas al Covid-19 en nuestro país, asimismo reconoció el trabajo que realizan médicos, policías y personal que está al frente en la lucha contra esta pandemia.

“El día de hoy en horas de la mañana el Dr Carlos Sáenz, del Ministerio de Salud, presentó el reporte cotidiano, gracias a Dios tenemos tres casos confirmados únicamente se ha procedido a dar el alta a un caso de los previamente contabilizado e informado, quedando hasta este momento las siguientes personas: Señora de 52 años, que ingresó de los Estados Unidos que se encuentra en condiciones estables cumpliendo tratamiento; Hermano de 70 años, que también llegó de Estados Unidos, él se encuentra delicado por condiciones previa, crónicas de salud pero está estable, gracias a Dios; Y otro caso importado un señor de 76 años, que ingresó de los Estados Unidos el 20 de marzo y el 22 inició síntomas, él tiene múltiples afectaciones crónicas, hipertensión, diabetes, obesidad él se encuentra en tratamiento y en condición estable gracias a Dios”.



“Nuestro reconocimiento y cariño a todos los médicos, especialistas, y trabajadores de la salud que están en la línea primera, como todos los trabajadores de nuestro país de atención y cuidado responsable y amoroso. También nuestro reconocimiento a todo nuestro pueblo en primer lugar porque nos permiten con su confianza trabajar y tratar de hacer lo mejor cada día, a todo el personal del Estado nicaragüense, nuestro reconocimiento a todas las autoridades de nuestro Ejército, nuestra Policía Nacional, Gobernación, Migración, Bomberos, Sistema Penitenciario Nacional, a las organizaciones y Asociaciones Comunitarias a Organismos No Gubernamentales a Iglesias que nos acompañan orando, clamando y trabajando por paz y bien”.



La Voz de Nuestros Fundadores



Debemos mantener
la **LEALTAD**
a nuestro pueblo,
y a nuestra
Revolución Popular Sandinista...

*Comisionado
Julio Constantino Mairena Rutilio
Fundador PN*



Centinelas VP @vppolicial VisionPolicia



Esperamos
que los nuevos
Cuadros de la Policía
mantengan fortalecida
la **SEGURIDAD
CIUDADANA...**

*Capitán
Efrén Ramón Herrera
Fundador PN*



Centinelas VP @vppolicial VisionPolicia